

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Universitas Multimedia Nusantara (UMN) adalah salah satu perguruan tinggi yang mewajibkan mahasiswanya untuk melaksanakan *internship* atau praktik kerja magang untuk memenuhi mata kuliah *Internship* sebagai salah satu syarat kelulusan. Tidak hanya untuk syarat kelulusan, praktik kerja magang juga bertujuan untuk memperluas wawasan, mengimplementasikan ilmu yang telah dipelajari selama masa perkuliahan, serta mendapatkan pengalaman yang tidak bisa didapatkan selama masa perkuliahan. Dalam pencarian tempat kerja magang, mahasiswa dibebaskan untuk memilih sesuai dengan minat masing-masing, namun masih dalam lingkup yang sesuai dengan jurusan yang diambil. Untuk itu, penulis memilih tempat kerja magang di sebuah perusahaan yang bergerak di bidang desain, PT Meta Karya Kreativindo (Metamorphosys).

PT Meta Karya Kreativindo (Metamorphosys) merupakan sebuah perusahaan yang bergerak di bidang industri kreatif yang berfokus pada pelayanan *Branding, Graphic Design, Social Media, Website*, dan pelayanan lainnya. Alasan penulis memilih Metamorphosys adalah karena perusahaan tersebut memiliki banyak klien terkenal dan jenis pekerjaan yang bermacam-macam, yang dapat mendukung *portfolio* penulis. Alasan lain adalah lokasi perusahaan yang terjangkau karena dapat mendukung mobilitas penulis selama masa pelaksanaan kerja magang. Penulis juga melihat dari sosial media perusahaan dan beberapa teman yang pernah melaksanakan praktik kerja magang di Metamorphosys bahwa perusahaan tersebut memiliki lingkungan dan suasana kerja yang nyaman dan menyenangkan.

Berdasarkan uraian di atas, maka penulis memilih PT Meta Karya Kreativindo (Metamorphosys) sebagai tempat untuk melaksanakan praktik kerja magang untuk mengasah kemampuan dan mengembangkan minat penulis di bidang desain grafis.

1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Maksud dan tujuan kerja magang antara lain:

1. Mengasah kemampuan yang telah dipelajari oleh penulis selama masa perkuliahan dan mengembangkan minat penulis di bidang desain grafis.
2. Mendapatkan pengalaman baru dan merasakan dunia kerja desain grafis yang sesungguhnya untuk dijadikan bekal di masa yang akan datang.
3. Mempelajari cara untuk bekerja dalam tim, bekerja di bawah tekanan, dan mengatur waktu dengan baik.
4. Memenuhi mata kuliah *Internship* sebagai salah satu syarat kelulusan untuk mendapatkan gelar sarjana.

1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis melakukan praktik kerja magang dari tanggal 3 September 2019 hingga 2 Desember 2019. Seperti perusahaan-perusahaan yang bergerak di bidang industri kreatif pada umumnya, PT Meta Karya Kreativindo (Metamorphosys) memiliki 5 hari kerja yaitu Senin-Jumat dan memiliki jam kerja pukul 09.00-18.00 dengan 1 jam istirahat makan siang dari pukul 12.00-13.00.

Sebelum dapat melaksanakan praktik kerja magang, penulis harus melakukan beberapa prosedur. Langkah awal yang dilakukan oleh penulis adalah mencari perusahaan-perusahaan yang sesuai dengan minat penulis. Setelah dirasa cukup, penulis lalu melakukan langkah selanjutnya yaitu mengunduh dan mengisi formulir KM-01. Setelah itu, penulis mengajukan formulir KM-01 kepada dosen koordinator magang dan menunggu selama 1-2 hari untuk diverifikasi. Setelah menunggu, penulis mengambil formulir KM-01 yang telah diverifikasi oleh dosen koordinator magang yang kemudian diajukan kepada admin DKV dan menunggu selama 1-2 hari untuk diverifikasi oleh Kepala Program Studi DKV dan mendapatkan surat pengantar kerja magang atau surat KM-02. Setelah itu, penulis mengambil surat KM-02 dan segera melamar ke perusahaan-perusahaan yang telah disetujui dengan mengajukan *curriculum vitae* (CV), *portfolio*, dan surat KM-02. Setelah menunggu beberapa jam, perusahaan pertama yang menghubungi adalah Metamorphosys dan penulis dijadwalkan untuk melakukan proses

interview 2 hari kemudian, yaitu pada tanggal 24 Juli 2019. Setelah melakukan proses *interview*, pihak perusahaan menghubungi pada hari itu juga dan memberitahu bahwa penulis telah diterima untuk melaksanakan praktik kerja magang di Metamorphosys. Universitas Multimedia Nusantara (UMN) mewajibkan mahasiswanya untuk melaksanakan praktik kerja magang selama minimal 320 jam, namun Metamorphosys menetapkan waktu kerja magang selama minimal 3 bulan. Oleh karena itu, penulis melakukan praktik kerja magang dari tanggal 3 September 2019 hingga tanggal 2 Desember 2019. Setelah itu, penulis meminta surat penerimaan kerja magang dari pihak perusahaan untuk diajukan kepada BAAK dan admin DKV untuk mendapatkan formulir magang KM-03 sampai dengan KM-07, yang wajib dilengkapi selama masa pelaksanaan praktik kerja magang.